



Bei herrlichem Sonnenschein verbrachten die SeniorInnen einen wundervollen Tag.

BILD: ZVG

Aarburg Ausflug des Seniorenzentrums Falkenhof

Einen wundervollen Tag im Freien verbracht

Am 15. August unternahmen die Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenzentrum Falkenhof einen wunderschönen Ausflug ins Nautische Clubhaus in Aarburg. Bei strahlendem Sonnenschein wurde gegrillt, herzhaft gegessen und die frische Luft an der Aare genossen. Die fröhliche Stimmung wurde durch Musik untermalt, zu der einige sogar das Tanzbein

schwangen. Es wurde viel gelacht, Geschichten ausgetauscht und die gemeinsame Zeit genossen.

Am Ende des Tages waren alle Teilnehmer erfüllt von Glück und Freude, dankbar für die schönen Momente, die sie miteinander teilen durften. Ein grosses Dankeschön von ganzen Falkenhofteam geht an den Nautischen Club Aarburg. MANUELA MAGALHAES